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PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo a

través del Ministerio de Aguas, Servicios Públicos y Medio Ambiente, proceda a

informar los motivos por los cuales se encuentran paralizadas las obras de la Planta

Compacta de tratamiento de aguas de la Ciudad de Granadero Baigorria.

Sr. Presidente:

En febrero del año 2011 tuvo lugar el primer llamado a licitación pública de las

obras del Acueducto Gran Rosario, y de la primer etapa de la Planta

Potabilizadora de Granadero Baigonia, emprendimiento a cargo de Aguas

Santafesinas SA (ASSA). Dicha licitación se sumó al contrato que con

anterioridad ASSA habia suscripto para comenzar la construcción del primer

tramo del Acueducto, con una inversión cercana a los 20 millones de pesos.

Según estimación de la Provincia, al proyectar dichas obras, el Acueducto

representaria una solución estructural para los problemas de demanda

insatisfecha de agua potable en varias localidades entre ellas Granadero
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Baigorria, Roldán, Funes, Pérez y Capitán Bermúdez, beneficiando así a
1.200.000 de habitantes.

Debido a que las obras del Acueducto Gran Rosario son de ejecución a largo plazo y

llevaría de 2 a 3 años su concreción, se recurrió a una solución palíativa del problema,

en lo que refiere a la localídad de Granadero Baigorria específicamente, la cual fue el

proyecto de instalación de una planta compacta de tratamiento de aguas, ubicada al

sur de la ciudad, consistente en un contenedor que recibe el agua cruda del río para

su posterior procesamiento.

Aldía de la fecha, la construcción de dicha planta se encuentra paralizada.

Sabido es que la falta de agua potable en las localidades arriba mencionadas alcanzó

una gravedad inusitada, sobre todo en el último verano. Y si sumado a esto, tenemos

en cuenta la actual época del año por la que transitamos, estando a tres meses de la

llegada de dicha estación, ya hay datos certeros de la merma en la provisión del
servicio.

Siendo ésta la situación, no debemos pasar por alto que amén de no haber sido

instalada la planta compacta de tratamiento de agua, ella no deja de ser una solución

parcial al problema, hasta la llegada del Acueducto Gran Rosario.

Por lo expuesto, y considerando la importancia del tema planteado, resulta necesario

que los integrantes de la Cámara tengan conocimiento de la situación y, solicitamos el

acompañamiento del presente proyecto.

rika Gonnet,
iputada Provincial .
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